Grußwort des Ministerpräsidenten für den Benefizlauf gegen Kinderarmut vom 06. bis 08.05. in Osnabrück

Kinder sind unsere Hoffnung und unsere Zukunft. Wie alle Kinder haben auch Kinder, die von Armut betroffen sind, ein Recht auf Bildung und auf ein Leben außerhalb der staatlichen Unterstützungssysteme. Das Land Niedersachsen stellt sich dieser besonderen Verantwortung mit einer Reihe von finanziellen Leistungen und Projekten zur Chancengleichheit aller Kinder.

Je mehr Menschen sich hier engagieren, desto erfolgreicher können wir sein.

Für Ihre Benefiz-Aktion gegen Kinderarmut in Osnabrück wünsche ich Ihnen von Herzen viel Erfolg.

Hannover, im Mai 2011

David McAllister

Niedersächsischer Ministerpräsident

Varid Utlisk